



おにぎり通信

2023年3月25日(土曜) 四ツ谷おにぎり仲間

こんにちは！私たちは毎週土曜日に、四ツ谷、銀座、日比谷、秋葉原、日本橋、東京駅周辺で生活されている方々を訪問しているボランティアグループです。

マスクの着用ルールが緩和されてから、二週間が過ぎようとしています。本来、感染予防として政府が推奨したに過ぎないルールだったのですが、日本人特有のモラル意識によって、ほぼ全員が「いつでもどこでもマスクを装着する」という、世界でも稀な現象が続いていました。長期化したことで弊害もおこっています。マスク依存ともいえる「マスクを外して顔を人前にさらすのに抵抗がある」と感じる若者が、少なからずいるそうです。個人の判断に委ねられたのですから、臨機応変に対応し、賢く選択できるよう努めたいものです。

◇とはいえ、医療機関や混雑した乗り物内、重症化リスクを持つ方と接する場合などでは、引き続きの配慮をお願い致します。

日付	26日 (日)	27日 (月)	28日 (火)	29日 (水)	30日 (木)	31日 (金)	01日 (土)	02日 (日)
千代田区	曇りのち雨 16/9 80%	晴時々曇 17/12 30%	晴時々曇 14/10 40%	晴 17/8 20%	晴 18/9 10%	晴 19/11 20%	曇時々晴 19/12 50%	曇時々雨 19/14 80%

福祉行動を希望の方は、

おにぎりを配る時に、お声がけください。

病院や生活相談等で、福祉事務所に行くことを希望される方は、おにぎりをお渡しに伺った際に声がけ下さい。毎週土曜日の訪問活動の時に声がけ頂いた場合、翌週以降に福祉事務所まで同行します。

中央区福祉事務所・中央区築地1-1-1 中央区役所4階

千代田区福祉事務所・千代田区九段南1-2-1 千代田区役所3階

先日、アカデミー賞の授賞式が開催されました。映画といえば、
 ハリウッドに代表されるスケールの大きなアクション活劇を思い浮か
 べますが、このところ、アジア関連の映画に注目が集まっています。
 実際、今年度のオスカーに輝いた映画のヒロインはマレーシア出身
 の中華系。香港のカンフー映画で大活躍をし、1997年には007
 のボンドガールとしてハリウッド進出を果たします。その後、数多く
 の話題作に出演し、今回、アジア人初の主演女優賞を獲得しまし
 た。そして、同じ作品で助演男優賞を受賞したのはベトナム移民だ
 った子役出身の中国系米国人。10代前半で世界的スターになったに
 もかかわらず、マイノリティであるが故に埋もれてしまい、30年ぶり
 に復帰した俳優業で念願のオスカーを手にしました。歌曲賞はイン
 ド映画の「RRR」。ナートゥをご存知か？の台詞を合図に、歌い
 踊るトリウッドダンスは中毒性が強く、従来のミュージカルとは違
 った魅力で、空前のロングランヒットを記録しています。
 近年、アカデミー賞を主宰する米国映画芸術アカデミーは「多様
 性」を掲げるようになりました。俳優部門のノミネートに有色人種が
 一人もいなかったことを非難され、授賞式のボイコットがあった翌年
 には、女性や少数派の会員数を増やし、投票権を持つ会員の多様化を
 図っています。また、作品賞にも「多様性」への条件を設置し、よ
 りメッセージ性の高い作品を評価する流れに変容しています。
 営利を目的としない無料の映画上映会は、著作権法でも許可されて
 いるそうです。コロナ禍が一段落し、人の集まりが容認されるよう
 になった今、誰でもが鑑賞できる公共施設などでの話題作上映を期待
 したいです。* おにぎりは、お1人1個で、その日のうちに召し上り下さい



よつや なかま ちよだくこうじまち せい きょうかい
 四ツ谷おにぎり仲間 千代田区麹町6-5-1 聖イグナチオ教会
 れんらくさき れんらくかのうじかん まいしゅうどようびごごじじ
 連絡先 080-7967-8672 (連絡可能時間 毎週土曜日午後3時~6時)

* おにぎりを包むラップや読み終わった通信は、放置せずゴミ箱へ